

1997, Año Europeo contra el racismo, la xenofobia, el antisemitismo y contra la intolerancia

1997 año europeo



contra el racismo

El Centro Psicológico y Educativo «Huerta del Rey» de Valladolid, El Centro Español para la ayuda al desarrollo del superdotado y la Asociación Juvenil de ámbito nacional Hayda, organizaron una jornada de reflexión con motivo del Año Europeo contra el Racismo con el apoyo y respaldo de la Comisión Europea.

El pasado 13 de Diciembre de 1997 con motivo del Año Europeo contra el Racismo, y en definitiva contra la Intolerancia, se llevó a cabo la Conferencia titulada «Vivir juntos aceptando las diferencias», en el Salón de Actos de la Fundación de la ONCE en Madrid.

Todos vivimos en una sociedad donde no debiera tener lugar la discriminación producto de la diferencia de sexos, razas, religión,... Recientemente, en concreto el pasado 20 de Noviembre se celebró el Día Universal de la Infancia, fecha en la que las Naciones Unidas aprobó la Convención de los derechos del Niño de 1989, sobre la base de la declaración de 1959.

Durante la jornada del 13 de Diciembre se declaró la unánime sensibilización de todos los participantes ante la amenaza que supone cualquier manifestación de intolerancia para los derechos fundamentales de la persona, y se destacó la solidaridad como el valor fundamental para una convivencia pacífica que integre y proteja las necesidades y características de la diversidad social.

A lo largo del día participaron las siguientes personas:

– Sr. D. Pedro Extremo, Secretario del Comité Español para el año Europeo contra el racismo.

– Sr. D. Carlos Spottorno, Secretario General de la Comisión Nacional Española de la UNESCO.

– Sr. D. Ignacio Tremiño y Sr. D. Jose Antonio de Castro, Presidente y Miembro del Equipo Jurídico de ASPAYM de Castilla y León.

– Sra. D^a. Inés Marichalar, Vice-delegada de Manos Unidas en Madrid y Coordinadora del Servicio de Educación.

– Sra. D^a. M^a. Antonia Pérez Villanueva, Secretaria General del Comité Español de UNICEF.

– Sr. D. Miguel Pereira Etxeverría, Secretario General de la Fundación de la ONCE.

– Sra. D^a. Beatriz García del Campo, Profesora del Centro «Huerta del Rey».



Todos los Organismos participantes aportaron su experiencia y conocimientos en el desarrollo de la Jornada.

D. Pedro Extremo, hizo balance analizando la tarea de la campaña de información, sensibilización y difusión desempeñada por el Comité Español para sentar las bases del futuro en el área educativa en favor de valores de convivencia y tolerancia, así como el trabajo realizado para integrar a todos los sectores sociales que luchan por la defensa de los derechos humanos fundamentales: administración, ONGs, expertos analistas y personalidades.

D^a. Inés Marichalar de Manos Unidas explicó la labor de sus miembros, todos ellos procedentes de un voluntariado comprometido, que operan para el estudio de la viabilidad y financiación de proyectos de desarrollo en el Tercer Mundo e invierten su capital humano en la educación de jóvenes en valores para la solidaridad.

A la cita acudieron las Organizaciones Mundiales que trabajan en favor de la paz, la convivencia y la defensa de los derechos humanos. Se reflexionó sobre la situación de

